



平窪の学舎



第24号

たいへんな災害になってしまいました。
心よりお見舞いを申し上げます。

今回の災害では、多くの方々が被災され、今なお、たいへんな状況にあります。心身ともに、たいへんお疲れのことでしょう。心よりお見舞いを申し上げます。どうぞ、健康にご留意ください。

学校でも、子どもたちの心のケアを始め、様々な配慮に努めてまいります。

学校再開 「みんなに会えて、よかった。 支え合っていこう。」

台風19号の甚大な被害により、10月15日から臨時休校となっていましたが、10月23日、学校を再開しました。友達や先生と話をしたり、全校集会でじゃんけんゲームをしたりして、なごやかにスタートすることができました。



全校集会での校長の話

みなさん、おかえりなさい。みんなに会えてよかった。お休みした人もいるけれど、すぐに会えると思うので、楽しみにしています。台風の被害が大きく、たいへんでした。今もたいへんな思いをしている人がたくさんいますね。「体の命」も「心の命」も大切です。みなさんがもっている「不安」「こわい」「心配」な気持ちをなくしていくために、先生たちは、みんなの力になりたいと思っています。不安や心配などを一人で抱え込まず、周りの人々に支えてもらいましょう。これから、担任の先生やカウンセラーの先生とお話をする時間があるので、話をしてください。みんなで支え合っていきましょう。